

Pressemitteilung vom 05.02.2016

Deutsche Mittelständler begrüßen Dialog mit Russland

Seehofer in Moskau / Overbeck: „Richtiges Signal!“

Hamburg, 05.02.2016

Der Besuch des bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer in Moskau findet die Zustimmung des Deutsch-Russischen Wirtschaftsbands. „Es ist ein richtiges Signal in schwieriger Zeit, dass der Vorsitzende einer Regierungspartei nach Moskau fährt“, so Verbands-Präsident Dr. Thomas Overbeck, „Dialog ist gerade jetzt besonders wichtig.“

Seehofer war diese Woche bei Gesprächen in Moskau auch vom russischen Präsidenten Putin empfangen worden. Der Besuch wird von deutschen Medien kritisch beurteilt. Explizit diene die Reise auch der Verbesserung der Handelsbeziehungen der bayerischen Wirtschaft in und mit Russland.

„Dass führende Politiker sich im Ausland für heimische Unternehmen einsetzen ist international üblich“, begrüßt Overbeck die begleitenden Wirtschaftsgespräche, „gerade für familiengeführte Mittelständler ist dies in Russland hilfreich.“

Der Deutsch-Russische Wirtschaftsband e.V. vertritt die Interessen mittelständischer Unternehmen und setzt sich ein *für* die Perspektive Russlands als strategischer Zukunftsmarkt und *gegen* die Erosion des Vertrauens im bilateralen Wirtschaftsverkehr. Der Verband hat seinen Sitz in Hamburg und richtet jährlich den Deutsch-Russischen Mittelstandstag aus.

Kontakt:

Dr. Hanno Stöcker, Geschäftsführender Vorstand,
Deutsch-Russischer Wirtschaftsband e.V.
Merkurring 33-35, 22143 Hamburg

Tel: 040 / 78 08 76 - 70

E-Mail: stoecker@druw.de / www.druw.de